

«Sabemos que hay tensiones en temas de convivencia y estamos actuando»

Escrito por Administrator
Domingo, 06 de Noviembre de 2016 08:15 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el domingo día 6 de Noviembre de 2016.

«Sabemos que hay tensiones en temas de convivencia y estamos actuando»

-

6 noviembre 2016 01:16

Hablando de obras y del carácter regenerador de las mismas, era imposible que el alcalde no se refiriera a lo que denominó «tensiones sobre temas de convivencia» que se están dando en la plaza Urdanibia, precisamente en la zona en la que ésta se encuentra con la calle San Marcial, el parque y el frontón. «Estamos actuando. No se podrá decir ni de la Policía Local ni de la Ertzain-tza que no llevamos tiempo y tiempo pensando en lo que allí sucede y trabajando con las herramientas que tenemos para que la convivencia sea lo más normalizada posible. Estamos preocupados, pero es que además nos estamos ocupando a fondo de nuestra Parte Vieja y lo queremos demostrar con hechos. Para mí es uno de los retos que tiene Irun sobre la mesa». Más allá de la obra pública realizada y prevista, recordó las ayudas a nuevos comercios con el programa K-Biziak, «que parece que algo se empiezan a notar porque ya hay tres o cuatro cosas nuevas en marcha». Señaló que todo es importante para cambiar la dinámica, incluido el desarrollo de viviendas en Korrokoitz.